

Tizi-Oualou, la révélation du MHSC

VOLLEY-BALL

Ligue AM / 3^e journée.
Portrait du jeune passeur de Montpellier qui sera titulaire à Tours, ce vendredi (20 h).

Loïc Feltrin
lfeltrin@midilibre.com

Amir Tizi-Oualou est la révélation du début de saison du MHSC VB. Pour sa deuxième titularisation en professionnel seulement, l'Avignonnais a signé une magnifique prestation face à Sète (3-0), ce qui lui a valu d'être sacré homme du match. Une fois la rencontre terminée, il rejoint ses parents dans les tribunes pour un léger débriefing. « Après chaque match, j'y ai droit, souriait l'Avignonnais. Ils sont plutôt sévères, ils veulent que je sois le meilleur possible. Quand tout le monde me complimente, ils préfèrent souligner ce qui a moins marché pour que je garde les pieds sur terre. »

Champion du monde U19 avec la France

Lyes et Linda savent de quoi ils parlent. La mère d'Amir a été une joueuse de haut niveau en Algérie avant de se consacrer à sa carrière de médecin en France. Son père Lyes a participé aux Jeux Olympiques 1992, à deux championnats du monde (1994, 1998) avec les Fenecens et a même été sacré champion d'Afrique à deux reprises (1991, 1993). Amir, le cadet de la fratrie, marche sur les traces de ses parents. Cet été, son talent a éclaboussé le monde du volley. Avec les Bleuets, le passeur tricolore (2,02 m) a remporté le Festival Olympique de la Jeu-



Tizi-Oualou mènera les siens face à Tours

nesse et le championnat du monde U19 : « Le premier titre de champion du monde pour la France, souligne-t-il. C'était un honneur, une expérience de dingue. »

Dans la foulée, il a profité de la blessure de la recrue montpelliéraine Raphaël Corre pour monter à ses entraîneurs du MHSC VB de quoi il est capable : « Il me fait penser à Si-

mone Giannelli qui a débuté à 18 ans », lâchait Lorenzo Tubbertini après le derby en référence au passeur de l'Italie multi-médaille sur la scène internationale.

Le Marrec : « Il a pris les choses en main »

Son adjoint Loïc Le Marrec connaît Amir depuis plusieurs saisons : « Il a grandi très vite.

Duel des deux derniers champions

LE MATCH Montpellier se rend à Tours, vendredi à 20 h en direct sur beIN Sports, pour un choc entre les deux derniers champions de France. Après sa défaite inaugurale sur le terrain de Nantes (3-0), le MHSC VB s'est parfaitement repris en remportant d'une main de maître le derby héraultais face à Sète (3-0). Les Montpelliérains devront encore faire sans leur recrue Raphaël Corre et leur capitaine Ezequiel Palacios, forfait jusqu'à la fin de l'année. De son côté, Tours vient de s'incliner sur le parquet de Paris (3-1) et sera certainement revancharde face à un adversaire que le TVB a battu en quart de finale du championnat et de la Coupe de France, la saison dernière.

Ligue A Masculine

23 journées

Vendredi 3 novembre

Tours - MONTPELLIER 20 h

Samedi 4 novembre

Paris - Toulouse 18 h

Tourcoing - Plessis-Robinson 19 h 30

NARBONNE - Saint Jean d'Ilac 19 h 30

Poitiers - Chaumont 19 h 30

SETE - Nice 19 h 30

Nantes - St Nazaire 20 h

Classement

	Pts	J	G	N	P	Pts	Co
1 Chaumont	6	2	2	0	0	6	0
2 Nantes	6	2	2	0	0	6	1
3 Paris	6	2	2	0	0	6	1
4 Tourcoing	6	2	2	0	0	6	1
5 Poitiers	3	2	1	0	1	3	3
6 MONTPELLIER	3	2	1	0	1	3	3
7 Plessis-Robinson	3	2	1	0	1	3	4
8 St Nazaire	3	2	1	0	1	3	4
9 Tours	2	2	1	0	1	4	5
10 Nice	2	2	1	0	1	4	5
11 Toulouse	1	2	0	0	2	3	6
12 Saint Jean d'Ilac	1	2	0	0	2	3	6
13 SETE	0	2	0	0	2	1	6
14 NARBONNE	0	2	0	0	2	0	6

LA PROCHAINE JOURNÉE

Nice - Poitiers
Chaumont - Nantes
MONTPELLIER - NARBONNE
Plessis-Robinson - SETE
Saint Jean d'Ilac - Tourcoing
St Nazaire - Paris
Toulouse - Tours

Quand je l'avais au centre de formation il y a deux ans, il était un peu pataud. Il a bien progressé mais il franchira un cap technique quand il passera le cap physique. Amir vit actuellement une expérience en accéléré. Contre Sète, il a pris les choses en main. Sa taille (2,02 m) est un atout à la passe et au bloc. Par contre, il manque encore de mobilité sur le plan défensif pour aller vite au sol. »

Amir Tizi-Oualou sera à nouveau titulaire à Tours, vendredi (20 h), dans la salle du champion de France en titre. « Ce sera une belle expérience, sur le terrain d'un club historique, confie-t-il. Il y aura un peu de pression mais aussi beaucoup de plaisir. »

Et après avoir vu leur fiston en direct à la télévision, Lyes et Linda ne manqueront pas lui prodiguer des conseils au téléphone, cette fois-ci.